

鹿本高校SSH通信 Vol. 8



～夏休み 個人課題研究の取組 2年生～

【熊本大学薬学部 訪問】

8月29日、総合的な探究の時間の課題研究で、「ブラジルチドメグサ」「漢方」をテーマに考えている耕さん（五霊中出身）、廣崎さん（菊池南中出身）が薬学部を訪問し、今後の研究の方向性や進め方について助言をいただきました。



熊本大学 特任准教授 和田 様、技術部 技術主任 渡邊 様 ありがとうございます。



特定外来種のブラジルチドメグサを扱うときの注意事項、漢方の知識、具体的な研究方法など、たくさんのことを教えて頂き、今後の研究にさらに意欲が湧いてきました。

← テーマに関する論文や地質図もいただきました。

【菊池市役所 訪問】

7月29日、菊池市の効果的なPRを研究するため、笹本さん、梅田さん、富岡さん（菊池南中出身）が菊池市役所を訪問し、菊池市長様や、市役所職員の方にお話を伺いました。



菊池市長様と記念撮影



市役所職員の方と話し合い

菊池市では「癒やし」を武器に観光政策を考えていること、外国人観光客の方の発信からヒントを得てPRを進めていこうとされていることなど、菊池市の観光の方向性を丁寧に説明していただきました。実際の現場のお話を参考にして、これから、高校生ならではの目線で菊池市の観光PRを考えていきます。